

# こみっきいだより



令和7年度 9月号

小宮小学校 校長 山北 雅史  
特別支援教室 こみっきい

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。元気な子ども達と会えること、そして夏休みの話が聞けることを楽しみにしています。

今学期も大きな行事があり、練習の関係で指導時間を変更する場合があります。変更の際はこみっきいファイル等でお知らせしますので、ご確認をよろしくお願いいたします。

\*9月の予定は、終業式にお渡しした「こみっきいだより8月号」に掲載しています。ご確認ください。

\*保護者授業参観週間は、**9月16日(火)～22日(月)**です。お子様がいる小集団の時間をご参観いただけます。指導が個別指導のみのご家庭は、個別指導をご参観ください。



## <保護者学習会の様子>



7月25日(金)に保護者学習会を行いました。活動の様子を紹介します。

「今、何をすることが必要か」というテーマで、卒業生の保護者3名の方から、お話をいただきました。

「助けて」と言える友達を作っておくこと、自分の苦手を分かっていること、身だしなみを自分で整えること等、小学生のうちからできる大事なことを教えていただきました。また、親としての関わり方や考え方等、それぞれ大事にしておられることや、実際にお子さんの言葉を紹介して下さる場面もありました。卒業生が中学校で頑張っているお話を聞き、私たち教員もとても励みになりました。



後半は、3つのグループに分かれて懇談を行いました。小学生以降の療育、反抗期への対応、家庭での生活リズムなど、普段の悩みを共有することができ、貴重な時間になりました。

<アンケートより>

「卒業生の保護者のお話を聞く機会がないので、とてもありがたかったです。」

「先輩ママさんのお話は、とてもためになり励みにもなりました。皆さんと悩みを共感し合えて、安心できる場になりました。」

